



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>410 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1311 SC75</b>
Prix	<b>4 000 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Co-exclusivité situé sur les hauteurs de Cannes, bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer et le cap d'antibes, villa atypique aux volumes généreux, de construction récente offrant 410 m<sup>2</sup> de surface habitable, entièrement de plain-pied donnant sur la piscine. Elle dispose d'un magnifique jardin plat d'environ 5000m<sup>2</sup>, entièrement clôturé et paysagé complanté. Elle comprend, une superbe entrée, salon et salle à manger aux volumes majestueux (hauteurs sous-plafond de 4,50 M), cuisine équipée et patio, 5 chambres et salles de bains, appartement indépendant, bureau, nombreuses annexes, caves et ...

*Joint-agent located on the heights of Cannes, enjoying a magnificent view of the sea and the cap d'antibes, atypical villa with generous volumes. In a beautiful and quiet environment, in one level of about 410 m<sup>2</sup> overlooking the pool, built in 2008 with high-quality materials, it offers a beautiful flat garden of about 5000m<sup>2</sup>, fully fenced and landscaped complanted. It includes, a superb entrance, living and dining room with majestic volumes (ceiling heights of 4.50 M), equipped kitchen and patio, 5 bedrooms and bathrooms, independent apartment, office, many annexes, cellars and garages for a ...*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)